

terra o. 2004

terra o. (terra oppidorum) ist die lateinische Bezeichnung für das Burgenland. Prominenter Namensgeber und Pate ist Dr. Heinz Fischer, Bundespräsident von Österreich.

CUVÉE AUS	50% Blaufränkisch, 20% Cabernet Sauvignon, 10% Pinot Noir, 10% Syrah, 5% Merlot, 5% Zweigelt
HERKUNFT LAGE/BODEN	Deutschkreutz, Blaufränkischland Altes Weingebirge (BF,ZW,PN,SY,M): tiefe Lehmböden mit Kalkanteil Ried Kart (CS): schottrige Böden
BEARBEITUNG	Es wird größter Wert auf Bodenpflege und Schonung der Nützlinge gelegt.
ERTRAG ERNTE	40-45 hl/ha Oktober 2004, Selektive Lese mit Hand, sorgfältige Nachselektion am Sortier- band im Weingut
GÄRUNG	14 Tage kontrollierte Maischegärung mit natürlicher Spontanhefe mit Über- fluten und pneumatischem Unter- tauchen; Pressung nach 14 Tagen Maischestandzeit, anschließend biologi- scher Säureabbau. Natürliche Klärung durch mehrmaliges Umziehen des Weines
AUSBAU	Reifung 18 Monate im kleinen Faß
ALKOHOL SÄURE RESTZUCKER TRINKREIFE	14 5,1 1,0 2007 - 2015 bei optimaler Lagerung
BESCHREIBUNG	Dunkles Rubinrot mit tiefem Kern, Duft nach dunklen Kirschen und reifen Brombeeren, Rumtopfparmen mit süß- em Vanilletouch. Voller harmonischer Körper mit engmaschigen Tanninen, die sich am Gaumen wunderschön entfalten. Die mineralischen Noten des Terroirs kommen sehr gut zum Ausdruck. Ein kräftiger und doch charmanter Wein mit langem Nachhall und Potential für die Zukunft.

FAMILIE HEINRICH

“Weinbau ist kein 8-Stunden-Tag, er ist unser Leben und unsere Leidenschaft”, sind sich die Heinrichs einig. Von den 30 ha Weingärten sind 80% mit den heimischen Sorten Blaufränkisch und Zweigelt bepflanzt, die von den idealen Bedingungen der tiefgründigen und mineralischen Lehm- und Lößböden profitieren. Das Weingut Heinrich wird von Gerti und Johann Heinrich sowie von Tochter Silvia und Schwiegersohn DI Wolfgang Kanyak geführt.

Die Trauben werden ausschließlich von Hand geerntet, eine späte Lese und ein geringer Ertrag ergeben kraftvolle und lagerfähige Rotweine, die tief im Boden und der Region verwurzelt sind: lebendige Weine mit Potential für die Zukunft. Zahlreiche Auszeichnungen und internationale Beliebtheit sprechen für die kontinuierliche Qualität der Heinrich-Weine.

JAHRGANG 2004

Das Jahr 2004 begann mit Niederschlägen, die den Rebstöcken nach dem heißen und trockenen Jahr 2003 die verdiente Erholung brachten. Der Austrieb und die Blüte fanden etwas verspätet statt. Der strahlend-sonnige August und September sorgten für eine erfreuliche Wende. Die für die Aromaausbildung so wichtigen niedrigen Nachttemperaturen setzten Anfang September ein. So konnten bei uns im Blaufränkischland sehr ausgeprägte, gehaltvolle Rotweine mit Kraft und Eleganz gewonnen werden, die durch Pikanz und Würze bestechen

WIR SIND MITGLIED BEI FOLGENDEN VEREINEN:



VITIKULT ist, wenn neun Winzerpersönlichkeiten ihre Kompetenz und Leidenschaft bündeln, um eine Weinvision wahr werden zu lassen. Die Vitikult-Winzer haben ihr Leben und ihre Zukunft darauf ausgerichtet, einen Kult aus ihrem Wein zu machen, einen Vitikult. www.vitikult.at

Die große Vielfalt an unterschiedlichen Charakteren, sowohl der Weine als auch der Winzerinnen, bringt Abwechslung und Dynamik in die österreichische Weinszene: nämlich viel weiblichen Charme und Esprit. www.11frauenundihreweine.at

*11 Frauen
&
ihre Weine*